

FPII

Komunitas Wartawan Lokal dan DPC IPJT Banyumas Hadiri Pertemuan Jaringan Serikat Pekka

Narsono Son - BANYUMAS.FPII.OR.ID

Dec 11, 2023 - 14:22



DPC IPJT Banyumas dan KAWAL Hadiri Rakor Serikat Pekka, Perempuan Kepala Keluarga Banyumas

BANYUMAS - Ketua Sekretariat Bersama Dewan Pimpinan Cabang Insan Pers Jawa Tengah (Sekber DPC IPJT) Kabupaten Banyumas, Aris Sutijono dan Ketua Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Narsono Son, Hadiri Pertemuan Jaringan yang diadakan Serikat Perempuan Kepala Keluarga (Pekka) bersama berbagai

Perkumpulan yang ada di Kabupaten Banyumas.

Kegiatan ini guna membahas program kerja yang akan Dilaksanakan. Adapun pelaksanaan Kegiatan bertempat di Medsos Cafe Purwokerto, Senin (11/12/2023).



Serikat Pekka merupakan suatu Wadah untuk pemberdayaan perempuan dan membimbing serta memberikan pelatihan - pelatihan berbagai kegiatan yang bermanfaat terutama bagi kaum perempuan guna meningkatkan taraf hidup yang lebih baik.

Adapun dalam kesempatan tersebut di buka oleh Bu Tawen selaku anggota Serikat Pekka Banyumas, menyampaikan bahwa, kegiatan yang dilakukan selain membahas program kerja dan juga berkoordinasi dengan berbagi Komunitas atau perkumpulan yang ada di Banyumas, untuk berkolaborasi dalam acara atau Event yang akan dilakukan.

"Serikat Pekka Kabupaten Banyumas, menginginkan Ekonomi di Banyumas tumbuh secara baik, Dalam hal itu Pekka ikut mendorong berkembangnya ekonomi lokal, Dalam rangka mendorong dan berkembangnya gerakan ekonomi berkeadilan di Kabupaten Banyumas," ungkapnya.

Adapun kegiatan Juga dihadiri oleh Ketua Serikat Pekka, Yatimah dan perwakilan organisasi perempuan yang ada di Banyumas. Pertemuan ini Guna pembangunan Sumber Daya Manusia yang lebih baik guna mendorong berkembangnya ekonomi lokal yang ada.

Dalam keterangan Ketua Serikat Pekka, Yatimah pada Awak media mengatakan, Bahwa kegiatan ini merupakan untuk Kolaborasi antar lembaga atau komunitas yang ada di Banyumas guna meningkatkan taraf ekonomi bagi masyarakat melalui program yang dilakukan.

"Dengan terjalinnya komunikasi antar lembaga atau komunitas dengan serikat Pekka, Nantinya akan membuat program kerja, seperti Memberikan pelatihan pembuatan makanan Ringan, Roti dan Lainnya," Tuturnya.

Dia berharap dengan program tersebut dapat membantu warga masyarakat mendapatkan ilmu dan melakukan usahanya sendiri melalui pelatihan yang dilakukan.

"Hasil yang diharapkan dari hal ini adalah ada dampak yang lebih baik, Guna berkembangnya ekonomi lokal," Tambahnya.

(N.Son/Aris)